

La Región Extremeña

DIARIO REPUBLICANO

CONTINUACION DE LA CRONICA

consulta

El Doctor M. Sánchez, especialista en partos y enfermedades de la matriz, ha trasladado su residencia de Madrid a esta capital y admite consulta todos los días, excepto los festivos, de 2 a 4 de la tarde, en su domicilio calle de San Juan número 25 piso, tanto de la Especialidad como de Medicina y Cirugía general.

Este doctor también consulta gratuita para los padres a las 10 de la mañana, los lunes, miércoles y viernes, de enfermedades de la matriz y los martes jueves y viernes, de cirugía general.

MIL PESETAS al que presente capullos de Sandalo, mejores que las del Dr. Piza, de Barcelona, y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias, Plaza del Pino 6.

Los mitines del domingo.

Un encargo —no una orden— de D. Nicolás Salmerón, basó para que el domingo 12 se celebraran en España más de cien mitines.

A estos concurrieron, o enviaron su adhesión, quinientos mil republicanos.

Y eso que no hubo realmente tiempo material para que los pueblos tuvieran noticia de la celebración de los mitines, se reunieron y enviaron o designaron representantes, como señalará más tarde.

El acto realizado en aquel día, demuestra que hay un partido republicano fuerte, disciplinado, que el grito mágico de «unión» ha corrido a ponerse a las órdenes de jefe elegido en la Asamblea del 25 de Marzo; un partido republicano, que cuenta con más militantes que ningún otro; un partido republicano decidido a trabajar con tesón para que el pueblo sea dueño de sus destino.

En uno de esos mitines —el de Madrid— el ilustre Costa ha hecho, para salvar el país y establecer la República un llamamiento a las clases neutras. Si no acuden a ese llamamiento, tanto peor para ellas. Acaso, como dijo Costa, lleguen tarde, si se muestran perezosas o reñidas.

Silvela ha expresado que celebra el movimiento que se nota en el campo republicano, porque se reanuda en el terreno de la legalidad; pero otra lo queda, como suele decirse: ese movimiento es el aviso que se da a las instituciones, no que el país quiere reemplazarlas con otras....

E. Presidente del Consejo, ha dado también a entender que, a pesar de la actividad de que han dado muestras los republicanos, el resultado de las elecciones será favorable a los candidatos monárquicos. ¡Las elecciones! Acaso las va a haber el día 26? Las habrá en ochenta, en cien poblaciones, pero nada más. En el resto de España no se votará; los caciques harán el reparto; al que más chime y amenaza con ir a las urnas, se le dará mayor tajada para el candidato a quien defienda, toda vez que los caciques lo que quieren es que no haya lucha, que los ciudadanos no ejerzan su derecho.

Si a cualquiera el resultado de las elecciones, el régimen actual está amenazado de muerte.

El triunfo de la república se impone. ¡Ay del país si ese triunfo se retrasara!

Cosas del día.

Ya hemos convenido las personas de gusto, en que la Semana Santa ofrece en Madrid pocos atractivos.

Per eso, sin duda, mucha gente abandona la corona, y unos se van a Sevilla, otros a Toledo y otros a Carabanchel de Abajo, en busca de emociones y buen vino.

Los que permanecemos aquí, visitamos las estaciones con todo el aseo personal propio del caso; asistimos al paseo de la Carrera y oímos un par de sermones buenos, para ver si conseguimos alejarnos del pecado.

Hay quien tiene tal perversion dentro del alma, que va al templo y ni siquiera se peregrina; hay quien, además, se coloca cerca de las mesas del petitorio y dirige miradas amorosas a las chicas, y hay, por último, quien trasciega durante la Semana Santa y come salchichón, exponiéndose á que esté relleno de carne natural, en vez de las virutas que emplean algunos fabricantes.



Las mesas de petitorio atraen las miradas profanas e inducen al hombre a cometer todo género de picardías mentales. Allí, sentadas delante de la bandeja, hay mujeres hermosas al natural; hay otras que se adoran el cútis con vinagre y polvos de arroz; se tienen los labios con purísimo carmín y se pintan las cejas con la tintura instantánea.

Todos estos atractivos, más o menos naturales, enciende pasiones en muchos pachos, y los admiradores de tanta belleza, no solo faltan a sus deberes con o cristianos, sino que van, cojin y echin un duro en la bandeja, aunque se quede sin el patrono o aunque tenga que empeñar la capa al dia siguiente.

Al lado de estos seres pecaminosos hay muchos que, además de la profesión que les es propia, ejercen la virtud.

Conozco yo un camisero catalán que cierra la tienda el miércoles santo y no vuelve a abrirla hasta que se ve con toda seguridad que ha resucitado el Redentor del mundo.

—Anda, Sebastián, —dice al dependiente, —vete a ver si ha resucitado nuestro señor Quesucristo.

Y mientras, se pone á arrancar la tienda y a tatarrear gozos divinos.

Es hombre que, aunque le maten, no come más que bacalao frito y judías estofadas, por no faltar á las leyes religiosas.

El jueves se tragó el botón de un calcetín y fué corriendo á confesarse para

que le perdonaran el quebrantamiento del ayuno.

Varios jóvenes de la localidad, dedicados al comercio, han estrenado riñísimos toros con motivo de la Semana Santa. Hemos visto en los paseos magníficas levitas negras y bien cortados pantalones. Un chico del ramo de sedas acompañó durante todo el día á su novia y á la mamá de ésta, distinguida dama que ha tenido prendería y hoy presta sobre ropas en buen uso.

Era un grupo interesante al par que sencillo. La joven lucía el severo vestido negro con azabaches, la clásica mantilla española y los mitones color de malva loca, que tanto gusto han dado en las semanas santas anteriores. La mamá ostentaba el rico mantón de catucha y la mantilla de casco; en su pecho brillaba un alfiler de diamantes, con colgajos de pedrería figurando lágrimas.



Todos cuantos tuvieron ocasión de admirar este grupo interesante hacían elogios de la Providencia, que da alimento a los pajarillos y mantones de capucha á las prenderas retiradas.

Cuando estas líneas vean la luz, habrán sonado ya con regocijo las campanas de los templos para anunciar la Pascua.

Si el tiempo lo permite, habrá corrida de toros, y los aficionados acudirán llenos de júbilo al anillo nacional, que dijo un revistero.

El domingo por la mañana, la verdadera «afición» asistirá al apartado y discutirá las condiciones físicas e intelectuales de las reses, con solo mirarlas desde el balcónito del corral.

Cualquiera, al ver aquellas demostraciones de afecto, cree que el papá viene de asistir á alguna batalla.

—Holá —dice el recién llegado dirigiéndose á su esposa.— ¿Habéis esperado mucho?

—No, acabamos de venir. ¿Y los toros?

—Pochs! Regulares. Legartijín se ha tirado muy bien en su segundo...

—Mira, mira cómo tiene ya las botas nuevas este condenado... Ven acá, Agustínito; enséñale las botas a papá.

El chico, para ocultar sus faltas, huye de la presencia de los papás, y el matrimonio se entrega entonces á la filosofía casera, discurriendo muy cueradamente acerca de la necesidad de poner unas planchas de hierro en la punta de las botas de los niños.

Para la mama se guarda muy mucho de decir á su marido:

—Valiera más que en vez de abonarle á los toros, pensarés en el calzado que

PUBLICIDAD

Anuncios en la crónica
plaza, 5 céntimos de peso
la línea.

Los permanentes, los
se publiquen en las de que
planas y lo comunicadnos a
precios convencionales.

Los originales no se devolverán.

No se publica los faxes.

SUSCRIPCION

Badajoz, un mes 14
ptas.—En provincias, tri-
estre, 5 id.—Extranjero
trimestre, 6 id.

La correspondencia se
dirigirá al administrador
Redacción y Administración,
Avda. Arco-Agosto 16.

Probad el Licororo de Henri Garnier y C.º

rompen tus hijos, y en que estamos condenados á jüdías perpetuas.

LUIS TABOADA.

Muy importante.

¿Sabes quién es el Habilitado de clases pasivas que con más actividad resuelve los asuntos encomendados á él, poniendo á sus representados en posesión de sus pensiones?

El que menos remuneración cobra por todos los servicios?

Y el que más garantías y FACILIDADES COBRO DE verdad, da á sus poderdantes?

FERMIN SANCHO SILVA,

MELÉNDEZ VALDÉS, 37

Pacotillas

Maley. El Amrani se ha refugiado en Melilla, acosado por las tribus afectas á Bu-Hamara, y nuestro pabellón allí le ampara. La mar de moras, con angustia extrema, huyendo de la quema, han entrado en Melilla en dispersión, con gran contento de la guarnición, porque algunas moritas, aunque parezca raro, son bonitas. Solo nos faltaba ahora, por contra, que los reyes en actitud fiera estén frente a Melilla, contemplando los muros que a Maley están guardando, únicamente para darle caza intentar osen asaltar la plaza, de la que somos dueños, y surja otro belén con los rifenos. A todo esto es señor Abdul Azis preparándose a huir de aquel país, antes que la gran zorra lleve á dar el Padre de la burra, para Londres, que ofrecele hospedaje, está ya facturando el equipaje. Pronto en aquella capital inglesa, si su egregia persona sale ileza, con sombrero de copa y con gabán guiando un automóvil le verán, causándole aversión á nuestra ropa las costumbres de Europa, que no consienten, como las moriscas, que se hagan colecciones de odaliscas! Si Alhá le desampara y, por último, vence Bu-Hamara, éste nos puede hacer un beneficio á cambio de cualquier otro servicio. ¡Qué nombre, y todos le hemos de aplaudir a don Antonio Maura, gran Viseir!

El asunto Dreyfus ha vuelto á agitar los ánimos en Francia.

Se ha demostrado evidentemente la inocencia de aquel infeliz capitán y las malas artes de que se valieron sus acusadores para que pareciera culpable.

Jaurés y Brisson lanzaron en la Cámara tan abrumadoras acusaciones contra Mr. Cavaignac, ministro de la Guerra cuando se revisó el proceso, que el infeliz no pudo contestar y se sentó livido, confundido, tembloroso entre los gritos de indignación de los diputados y el público de las tribunas, que glorificaban a la vez al immense Zola.

Todo ello demuestra que los pueblos grandes y viriles, gobernados por hombres superiores, cuando caen, se levantan.

Los que no se levantan, cuando caen, son los pueblos gobernados por Mura, Silvelas, Rodríguez y demás gente menuda.

ESTRANI.

De todo un poco

Es interesantísima el número de Nuevo Mundo de esta semana.

Contiene una magnífica información de las fiestas reales celebradas en Lisboa con motivo de la estancia en aquella población del rey de Inglaterra Eduardo VII, publicando además, entre otras, las siguientes notas de actualidad:

La temporada taurina.—La ascensión del globo «Marte».—La jura de banderas en Barcelona.—El «foot-ball» en Madrid.—Zacconi en la Comedia.—Mr. Jaurés y la cuestión Dreyfus.—José Carreño, etcétera, etc.

Además publica Nuevo Mundo las 24 fotografías elegidas para optar al premio en el concurso de gestos, resultando estas planas muy interesantes.

Sección Oficial

El Boletín del 14 publica:

Registro hecho por los Sres. Hijos de Sierra, en nombre de D. Antonio Julian Martínez, de la mina de plomo «Virgen de los Dolores», término de Cabeza del Buey.

Otro hecho por D. Eugenio Serrano, en nombre de D. Rafael Gomez de Castro y D. José Muñoz de la Gala, de las minas de hierro «Esperanza» y «La Osa», término de Azuaga.

Lista de los concejales y mayores contribuyentes que tienen derecho á votar compromisarios, para la elección de senadores en el Valle de la Serena, Olivenza, Bienvenida, Monesterio, Valdecaballeros, Trujillanos y Helechosa.

Edicto del Alcalde de Fuentel Maestre, anunciando la vacante de Secretario de aquel Ayuntamiento, dotada con el haber anual de 1.500 pesetas.

Otros administrativos y judiciales de escaso interés.

Sección Regional.

A los republicanos de la circunscripción.

Es cosa resuelta que el partido republicano luche en la elección de diputados a Cortes que, en la circunscripción de Badajoz, como en los demás distritos y circunscripciones de España, ha de verificarse el día 26 del corriente.

Casi es seguro también que sean dos los candidatos que presente nuestro partido. Uno de ellos lo será el eminente escritor D. Alfredo Calderón que tan hermosa y perseverante labor viene realizando en la prensa por la causa de la República.

Nuestros correligionarios deben demostrar el día 26 que saben ir á las urnas con el mismo brío con que lo hicieron en otras elecciones.

La sociedad obrera de Puebla de la Calzada, está resuelta, según tenemos entendido, á tomar parte en la próxima elección de diputados a Cortes. No lo hará á favor del candidato predilecto D. Valentín Suárez Quintero, ni del fusióniata D. Antonio Pacheco, y votará á quien mejor le plazca.

Celebraremos que estas noticias lleguen á confirmarse, porque interviniendo en la lucha dicha sociedad obrera, es de creer que haya elección verdadera en la citada villa de la Puebla de la Calzada.

El mitin verificado anteayer en Mérida, en el Teatro Ponce de León, estuvo concurridísimo.

El discurso pronunciado por D. Fernando Lozano (Demófilo), fué muy aplaudido en varias ocasiones.

D. José del Rabal, vecino de Villafranca, se presenta candidato á la Diputación a Cortes por el distrito de Almendralejo, como afiliado al partido liberal democrático de que es Jefe D. José Canalejas.

En el manifiesto que dirige a los electores del distrito, dice que aquel partido, yendo á la lucha en condiciones desfavorables para el triunfo de sus doctrinas, da un ejemplo de civismo y una prueba de su amor al derecho.

De lamentar es que el Sr. Rabal, si es verdaderamente democrática y con él los que piensan de igual modo, no ingresen en el campo republicano.

Con la mozarquía jamás podrá realizar su programa el partido que encabeza el Sr. Canalejas.

Crónica Local

En el Ayuntamiento

La sesión de ayer la presidió el Alcalde D. José Muñiz, concurriendo los concejales Sres. Moreno, Torralbo, Rey, Martínez Cabrera, González de S. L. P., Paniagua, Gutiérrez Martínez & Arguz y Osorio.

Se leyó y aprueba el acta de la anterior. Se resuelven favorablemente los expedientes de licitación.

En vista de un expediente de quintas,

se declara útil condicional al mozo que en él figura.

Se acuerda que las mesas electorales de la próxima elección se constituyan en los mismos locales donde se estuvieron en la elección provincial.

El Alcalde indica que varias personas se han lamentado de que en el presupuesto del año actual se haya aumentado el arbitrio sobre las sillas en los paseos públicos y se acuerda dar cuenta del asunto a la Junta municipal, que debe reunirse muy pronto, para que reueva lo que es tiempo conveniente.

El Sr. Martínez Rodríguez hizo una indicación de la que resulta que no se han cumplido las condiciones bajo las cuales se dió el permiso para hacer una obra de poca importancia; y el Alcalde ofreció adoptar medidas para que se llenen dichas condiciones.

También habló el Alcalde del asunto de la vacuna, indicando que por haberse hecho obligatoria, al encargado del Instituto Sr. Canovas, tiene que hacer muchos gastos; y después de hacer uso de la palabra el Sr. González de Segovia, se acordó que el Ayuntamiento resolverá oportunamente en vista del número de vacunados, si ha de abonar al Sr. Canovas alguna cantidad en concepto de gratificación, por considerar insuficiente la consignada en el presupuesto.

La sesión terminó á la una y cuarto de tarde.

No merecen los políticos tomar café de la marca de LA ESTRELLA.

Lo bueno, bueno, es buena para paladares más delicados.

Lo venden Muñoz Torrero, 13 y 15.

En el tren rápido de ayer, regresó a Badajoz D. Fernando Lozano (Demófilo).

Sale en la tarde de hoy para la Torre de Miguel Sesmero, donde esta noche se celebrará el mitin que anunciamos anteriormente.

Taller de Tapicería

Luciano de Santiago

Arias Montano 15, (antes Sal)

BADAJOZ

A BADAJOZ, SU PROVINCIA Y PORTUGAL

En este taller se hacen toda clase de muebles nuevos y se reforman, a precios sumamente baratos.

Especialidad en colgaduras para alcobas, despachos, gabinetes, salas y salones de cafés y casinos; así como divanes para díacos establecimientos con prontitud, esmero y economía.

D. José Chacón y Velasco, —de Puebla de Alcocer— y D. Juan Chacón, como por error material se consignó en el número de anteayer, es quien se adhirio al mitin del domingo: es un telegrama lleno de eufemias.

El representante de los republicanos de Talavera lo fue D. Santos Muñiz y no D. Santos Muñoz.

En la cuarta comuna de la primera planta del número correspondiente á aquel día, donde dice 1.010, debe leerse, precedida de una coma, a c. f. 2.300, que es la consignada en la 2^a y 3^a columna, al citar a los republicanos de Azuaga y otros pueblos.

Cuantas señoras han probado la Tintura al PETROLEO SANSON no se cansan en recomendarla.

El dolor de cabeza, neuralgia y jaquecas desaparecen en cinco minutos con la Hemicranina del Dr. Calleiro. En farmacias caja 3 pesetas, por 3'50 al autor. Puerta del Sol, 9, Madrid.

Nuestro amigo el propietario D. Cayetano Vela Gragera, ha trasladado su domicilio a la calle de San Basilio, núm. 15, principal.

Amo de cría

Una primeriza y de 20 años de edad, ofrece sus servicios.

Darán razón en el Castillo, depósito de aguas.

Farmacia de Sto. Domingo

EMULSION de aceite de hígado de bacalao con hipofisitos ó glicerofosfato. — Una peseta frasco. — Un litro, 2'50 pesetas.

IRRIGADORES de 2 litros, goma roja extra y doble cánula, 3'50 pesetas.

HIERRO DIALIZADO, 50 céntimos frasco.

Ldo. J. de Miguel, Sto. Domingo, 39.

Muchos obreros acuden al Casino republicano para enterarse de la Sección en que estén inscritos.

Como una gran parte de los electores figuran en las calles donde vivieran hace tiempo, es conveniente que los republicanos recojan aquel dato. De ese modo podrán con antelación el Colegio donde deben ir a emitir su sufragio.

Celebramos que los obreros se decidan á tomar parte en la lucha con el entusiasmo de otros tiempos.

El domingo 19 se verificará la romería de Bótoa.

A su paso, muchos pollos han acudido para hacer compras, á la

Camisería Francesa

DE TORRALBO

Nuevo cortador procedente de la casa Escrivano, de Madrid.

Se compran pianos usados.

Las personas que deseen venderlos, entiéndanse con don D. Frisch que se hospeda en el Hotel Garrido.

Entre los últimos libros que se han recibido en la imprenta de D. Antonio Arqueró se encuentra el intitulado «Oligarquía y Cacicismo», de D. Joaquín Costa.

De hoy á mañana se espera recibir 2000 postales directamente de la mejor casa que en Alemania trabaja el artículo.

También hay un gran sustido en postales para hombres solos.

Nadie trabaja en Badajoz, como esta casa, el artículo de piel y los objetos de escritorio.

Barainca é hijo Dentistas

MORENO NIETO, 10, PRINCIPAL

Badajoz Dentistas

Consejo de ministros

Madrid 15 (23 30)

Celebróse hoy Consejo de ministros.

A propuesta de el de la Guerra, general Linares, se aprobó el indulto de un reo, conmutándose la pena de muerte por la inmediata.

El ministro de Hacienda, Sr. Rodríguez Sanpedro, dio cuenta de la distribución de fondos para el presente mes.

El general Linares expuso que no excede de la cifra total del presupuesto vigente; antes bien, es inferior á la que resulta de la última liquidación practicada, por lo que en el año próximo consigna créditos para un contingente de 90.000 hombres. Introduce economías en los servicios, á fin de invertir el importe de ellas, en maniobras prácticas parciales de las diferentes armas del ejército.

Badajoz: Tip. de Antonio Arqueró Larga, 42

Para Primavera

Línea regular y rápida de vapores
DE LA
COMPANÍA VALENCIANA DE NAVEGACIÓN
El vapor español de primera clase

G R A O

Grande surtido en Mantillas, Velos-
toallas, Mantos granadina bordados, Pa-
ño de Lyon, Damases, Rasimires, Fesiz,
Brochados, Armures alta novedad, Meri-
nos, Cachemires, Lanas lisas y labradas,
Crespones, Biarritz y Sargas.

Gran fantasía en sombrillas y blusas de
seda.

Novedades en trajes para caballeros.

Antonio Doncel

SUCESOR DE TORRALEO

11, San Juan, 11

Interesante

Se vende el corcho de la debesa. «Las
Torrecillas.»

Razón, Ramón Albarrán, 12.

Se venden

pipas de sandía valenciana de primera
clase, a 3'50 pesetas kilo.

Daran razón: San Agustín 41.

Se arriendan

los aprovechamientos de pasto, labor y
bellotas, de la Dehesa «Prados del Rey»,

en término de Jerez de los Caballeros.
Piego de condiciones, Ramón Alba-
rrán, 20.

Almacenes de Maderas

CON MAQUINAS DE ASERRAR, MOLDAR, CEPILLAR Y MACHI-HEMBRAR

MOVIDAS Á VAPOR.

Inmensos surtidos en tablones y tablas de Suecia, Finlandia y Portugal.

Tabloncillos, molduras, cuartones, alfajías, costeros, palos y viguería para carpintería y construcción.

Tablones y tablas cepilladas y machi-hembradas.

Traviesas para ferro-carriles.

Postes telegráficos y telefónicos.

Tablas, costeros y rollizos para trabajos de minas.

Cajonería para envasar pastas, jabones, frutas, etc. etc.

Maderas de todas las clases y dimensiones.

Aserrín en grandes ó pequeñas cantidades para suelos y envases.

Vigas de Pith-Pine (Tea).

Vigas y tablas de caoba, cedro, Haya, etc., etc.

Precios sin competencia.

Esta casa asierra para el público á precios convencionales.

J. J. SOARES MONTEIRO

ESTACIÓN FERRO-CARRIL
BADAJOZ.

EL PROGRESO

GRANDES TALLERES Y ALMACENES DE MUEBLES DE TODAS CLASES

RAMALLO Y SALAS

5 y 6.—Plaza de la Soledad. —5 y 6

BADAJOZ

En este nuevo Establecimiento montado á la moderna, encontrará el público que lo visita desde los más lujosos muebles á los más modestos, á precios sumamente económicos.

Gran surtido en Comedores, Daspachos, Alcobas, Gabinetes y Recibidores. Bonitos y caprichosos objetos propios para regalo. Camas de hierro doradas y niqueladas, de todas clases y modelos. Grandes existencias en sillones y sillas de cuero y rejilla. Construcción de muebles con economía y perfección.

Esta casa se encarga de toda clase de obras concernientes á este ramo para dentro y fuera de la Capital.

Pidense precios. Contestación á suelta de correo.

EXPORTACIÓN A LA PROVINCIA

¡¡¡SALDOS!!!

Con el 50 por 100 de baja, se saldó en todas las grandes existencias de sombrillas, abanicos, corsés, bastones, guantes de hilo y seda, cuellos azabache, seda y lentejuelas, monederos piel de ante y gamuza.

Ovillos algodón perlé de la marca D. M. C. á 0'20 ptas. uno.

Inmenso surtido en sedas, lanas y algodones para bordar y labores.

Perfumería en toda su extensión.

Única casa que vende la incomparable agua de colonia y un quina Imperial por litros, precio del litro (sin envase) 4 pesetas.

No comprar sin visitar antes esta casa.

ANTONIO HURTADO

San Juan, 27.-Badaoz

Academia Politécnica

ACADEMIA - PENSIÓN DE SEGUNDA ENSEÑANZA

y PREPARACIÓN COMPLETA PARA

CARRERAS ESPECIALES Y DE FACULTAD.

Plaza de López de Ayala, núm. 3.—Badaoz.

Las últimas disposiciones del Gobierno en materia de enseñanza y muy especialmente el R. D. de 12 de Abril último, nos han obligado á modificar grandemente nuestro plan anterior, á fin de que e. ista la debida armonía entre el oficial y el nuevo.

A este fin nuestros alumnos de segunda enseñanza estarán matriculados como ALUMNOS OFICIALES en el Instituto provincial, asistirán á las aulas de dicho establecimiento acompañados siempre por un Inspector de la Academia encargado del orden y asistencia á clase; tendrán en la Academia las clases que hayan de oír luego en el Instituto y en ellas se les explicarán las lecciones, que habrán estudiado el día anterior en la Academia en las horas de estudio vigilados por un Inspector, y con esta labor previa se les resolverán dudas, aclararán conceptos y fijarán ideas que hará por demás fructífera la explicación que luego reciba en el aula oficial. Dentro de cada clase se formarán grupos según sus particulares aptitudes, insistiéndose más con aquellos que lo necesiten.

Esto es lo que privativamente corresponde á la segunda enseñanza, en la que existe una sección para los alumnos que deseen cursar libremente las materias que aquella comprende.

La preparación para las carreras continúa como hasta aquí.

La enseñanza está encamendada á profesorado TITULADO y con larga práctica en la enseñanza. Espacio higiénico local.—Médicos honorarios.

Para conocer más detalles pidanse al Director D. Francisco Aced.

Resumen de los resultados obtenidos por este Centro en los exámenes de Junio de 1902
y Septiembre de 1901.

Matrículas de honor 20

RESUMEN GENERAL.	Número de exámenes.	Tanto por 100 que representan.
Sobresalientes.....	33	19
Notables.....	28	16
Aprobados.....	109	61
Suspensos.....	7	4
	177	100

Los aprobados en general representan el 93 por 100 de los exámenes verificados.

SOIERIES & LAINAGES

Modes, Robes & Manteaux.

Lingerie, Trouseaux, Layettes.

E. REBO

ALCALÁ, 23, MADRID.

Esta Casa, montada como las mejores del extranjero, puede ofrecer á las señoras un surtido immense y cuantas novedades existen en los diversos artículos en que trabaja.

Siguiendo esta Casa la moda de las más importantes de París, trabaja también para provincias, encargándose de equipos de novia sobre las medidas que se le envían y en las condiciones que se le piden, para lo cual contesta á cuantos desde fuera de Madrid le escriben.

JOYAS Y RELOJES ESPAÑOL

Disponible

está en el caso de que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

que el cliente no sea el que lo pide.

